

Firmenlauf 2022

Endlich.....

ging es wieder auf die gewohnte Strecke. Nachdem im letzten Jahr in einer abgespeckten Version im Bürgerpark gelaufen werden konnte, ging es in diesem Jahr wieder vom Paulaner Richtung Werdersee. Auch wenn die ruhigere Veranstaltung im letzten Jahr zu gefallen wusste, war es doch wieder schön, den Trubel und die ausgelassene Stimmung vor und während des Laufes genießen zu können. Trotz der warmen Temperaturen sind alle Läufer wohlbehalten ins Ziel gekommen und es hieß sofort wieder.....nach dem Lauf ist vor dem Lauf



Team Conpart e.V.
